



Durante dos días en todo el país se efectuó el Ejercicio Estratégico de Órganos de Dirección.

El General de Cuerpo Ejército y Viceministro Primero de las FAR Ramón Espinosa Martín evaluó en Santiago de Cuba los resultados de las acciones del Consejo de Defensa Provincial.

El informe fue presentado por el Presidente del Consejo José Ramón Monteagudo Ruiz para enfrentar situaciones de riesgos, amenazas y agresiones a la seguridad interior, en un escenario de guerra no convencional.

Aquí se insistió en la necesidad de incrementar las capacidades de dirección para el cumplimiento de las medidas a tener en cuenta en una situación emergente.

Espinosa Martín se interesó, además, por temas vitales como el consumo energético de la provincia, el transporte, el cumplimiento de las medidas higiénico sanitarias con la responsabilidad de todos. Así como preservar los principales objetivos socioeconómicos del territorio y mantener la vigilancia revolucionaria.

Igualmente se puntualizaron las acciones para el Día Nacional de la Defensa el cual estará caracterizado por la motivación y una amplia participación enérgica del pueblo santiaguero.

En este sentido el Viceministro de las FAR señaló la importancia de mantener la unidad como principal factor para la defensa de la Patria y de la Revolución cubanas.

Fuente: Periódico Sierra Maestra